



Ulrike Waterkamp und Markus Reuter organisieren federführend das Schulfest zum 20-jährigen Bestehen der Gesamtschule. Gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern sind sie „Immer auf Ball-Höhe“.

—FOTO: DAGMAR HOJTZYK

## „Immer auf Ball-Höhe“

Gesamtschule feiert ihr 20-jähriges Bestehen mit viel Bewegung und Musik

**WALTROP.** (da-ho) Die Gesamtschule Waltrop ist 20 Jahre alt. „Wenn das kein Grund zum Feiern ist“, heißt es in der Einladung zum zweitägigen Schulfest. Das findet am Donnerstag und Freitag, 31. Mai und 1. Juni, statt. Nachdem das Zehnjährige unter dem Motto „Gesamtrendenz steigend“ gefeiert wurde, heißt es nun: „Immer auf Ball-Höhe“. Und das ist keineswegs nur sportlich gemeint.

Am 31. Mai beginnt das Schulfest fast zeitgleich an zwei Orten: Um 13 Uhr geht es am Jahrgangshaus I am Akaazienweg mit dem traditionellen Kennenlernfest mit allen neu angemeldeten Schülerinnen und Schülern des 5. Jahrgangs los. Bis 15.30 Uhr gibt es ein abwechslungsreiches Spieleprogramm an zwölf verschiedenen Stationen. „Die zukünftigen Fünftklässler be-

kommen einen ersten Kontakt zu Mitschülern und Lehrern der Schule, und das in einem stressfreien, spielerischen Rahmen“, sagt die für diesen Tag verantwortliche Jahrgangshauslehrerin Annegret Sträter.

Das Open-Air-Schulfest am Standort Brockenscheidter Straße startet um 14 Uhr für die Klassen 7 bis 13. Das kom-

### 1 200 bunte Ballons steigen in die Höhe

plette Schulgelände verwandelt sich bis dahin in eine Spiel- und Sportfläche samt Futter- und Kreativmeile. Ein erster Höhepunkt wird um 15 Uhr die Einweihung der Sport-Cubes für die Parcours-Strecke sein. Der zweite Höhepunkt folgt um 16 Uhr. Dann treffen alle Schülerinnen und Schüler zusammen, um rund

1200 Luftballons in den Klassenfarben Rot, Blau, Grün, Gelb, Lila und Weiß aufsteigen zu lassen. Bei diesem Wettbewerb gibt es lohnende Gewinne für die, deren Ballon die weiteste Strecke zurücklegt.

Mit vielen Aktionen der Klassen geht es danach weiter: Ritterkampf, Bobbycar-Rennen, Schwamm-Werfen, Menschenkicker oder „Schlag den Lehrer“, „Die perfekte Minute“ und viel mehr. Wer mitmacht und etwas Glück hat, kann auch noch einen Gewinn mit nach Hause nehmen.

Krönender Abschluss ist am Donnerstag ein Bandcontest mit den beiden Waltroper Gruppen EKUA und „Absence of gravity“. Auf beide darf man sich besonders freuen, bringen sie doch die schon professionell geschulte Jeanette Assiamah (EKUA) und

die begabte Nachwuchssängerin (und Schülerin von Jeanette) Steffi Luthé auf die Gesamtschul-Bühne. Top Act ist ab 19 Uhr „Jibel Jay“, der Beatboxing (Percussions-Lautmalerei ausschließlich mit dem Mund) der Extraklasse an die Ohren bringt.

Am Freitag, 1. Juni, wird es dann offiziell. Ab 19 Uhr erhalten geladene Gäste einen vielseitigen Einblick in das Schulleben und erfahren Anekdoten aus den Anfangsjahren. Um 21 Uhr steigt die Jubiläumsparty mit DJ Winnie Petersmann und Klaus Reimann. Dann darf es in der Mensa voll werden. Alle, die sich mit der Schule verbunden fühlen, sind herzlich eingeladen. Gespannt ist man schon heute darauf, wie viel Ehemalige aus den Abgangsjahrgängen 1997 bis 2011 dabei sein werden und noch Freunde mitbringen.